Die Gewerbeschau wird bunt

Gewerbeverein Gottenheim plant im September eine Gewerbeschau / Programm vorgestellt

Gottenheim. Am Sonntag, 18. September, laden die Gottenheimer Betriebe zur 2. Gewerbeschau in Gottenheim ein. Nach vier Jahren, so der örtliche Gewerbewerein, sei es an der Zeit, das attraktive Gewerbegebiet Nägelsee und die Vielfalt der Betriebe im Ortskern wieder der interessierten Öffentlichkeit vorzustellen. Vielen Gottenheimern und Gästen aus der ganzen Region ist die Gewerbeschau 2007 noch in allerbester Erinnerung. Die Ver-

Auch die 2. Gottenheimer Gewerbeschau verspricht viel: Denn das Gewerbegebiet Nägelsee ist seither noch attraktiver und vielseitiger geworden. So haben sich etwa die Firma AHP Merkle und jüngst Carl Stahl Kromer in Gottenheim angesiedelt. Die Unternehmen im Gewerbegebiet Nägelsee sowie Handwerks- und Dienstleistungsbetriebe aus dem Ortskern präsentieren nun gemeinsam am Sonntag, 18. September, ihre Vielfalt und Leistungsfähigkeit.

anstaltung war ein großer Erfolg.

Parallel dazu hat das Organisationsteam vom Gewerbeverein Gottenheim um die Vereinsvorsitzenden Frank Braun und Manfred Leber



Das Gottenheimer Gewerbegebiet Nägelsee wird immer attraktiver. Am 18. September findet hier eine Gewerbeschau statt.

ein buntes Rahmenprogramm zusammengestellt. Die Bewirtung der Besucher übernehmen die Gottenheimer Vereine. Dazu wird es im Gewerbegebiet verteilt besonderer Gastro-Zelte geben. Ein besonderer Leckerbissen ist ein "Ochs am Spieß", der vom Musikverein Gottenheim mundgerecht portioniert angeboten wird. "So können sich die Betriebe ganz auf die Präsentation ihrer Produkte und Dienstleistungen konzentrieren", erklärt Frank Braun diese Entscheidung. Der Sportverein Gottenheim veranstaltet parallel zur Gewerbeschau einen Nordic-Walking-Lauf. Der Förderverein der Schule lädt interessierte Kinder und Jugendliche ab 10 Jahren zu einem Schülerrundgang durch ausgewählte Betriebe ein.

Als besondere Programmpunkte sind etwa eine Autogrammstunde mit Profis vom Sportclub Freiburg, Hubschrauber-Rundflüge, ein Preisrätsel mit Verlosung, eine Feuerwehrvorführung und musikalische Einlagen – etwa von der Traditionskapelle des Musikvereins Gottenheim – geplant. Bei Lilli's Planète wird es Kindermodenschauen geben. Die Bürgergruppe Gottenheims Kinder lädt Kinder zum Basteln ein. Viele weitere Aktionen finden bei den einzelnen Betrieben statt. So wird es etwa eine Kletterwand, Bagger-Vorführungen, eine Kinderhüpfburg und anderes mehr geben. Bei AHP Merkle ist die Volkstanzgruppe Tschervona Ruta aus der Ukraine zu Gast. Das Badenova-Bähnle bringt Besucher den ganzen Tag vom Bahnhof ins Gewerbegebiet und wieder zurück. "Es wird auf der Gottenheimer Gewerbeschau Attraktionen für die ganze Familie geben", verspricht Frank Braun.

"Die Planungen sind fast abgeschlossen", freut sich der Vereinsvorsitzende. Auf einer Teilnehmerversammlung wurden kürzlich die Aktivitäten abgestimmt und die letzten Feinheiten besprochen.

letzten Feinheiten besprochen.
Eröffnet wird die Gewerbeschau am 18. September um 10 Uhr. Dazu werden die Landrätin Dorothea Störr-Ritter sowie der Präsident der Handwerkskammer Freiburg, Paul Baier, erwartet. Auch Schirmherr Bürgermeister Volker Kieber wird bei der Eröffnung sprechen. Bis zum Abend haben dann Gäste aus der ganzen Region Gelegenheit, die Gottenheimer Betriebe kennen zu lernen.

Marianne Ambs